

あったかし学習発表会 11月19日(土)



1年 えがおいっぱい
～サラダでげんき～



6年 ありがとう
～あなたがいてくれたから～



2年 ニャーゴ
～みんなヒーロー～



5年 思い出の宝探し!
みんなで楽しいアルバムを!
～野外教育活動から～



ひまわり はるなつあきふゆ
～詩と音楽で季節を表現しよう～



和太鼓 あったかし太鼓
～夏祭り・楽～



3年 GREATEST SHOW TIME
～ようこそ!あったかし大サーカスへ!～



4年 世界の果てまで行ってワッショイ!!
～総合の調べ学習より～



高師小では20年ぶり!

研究発表会

10月12日(水)



成果

市内の小・中・高校・幼稚園・保育園およそ70校の教員や教育関係者あわせて462名が高師小に集まり開催されました。開催校の研究成果を見て、今後の市全体の教育力アップに繋げることを目的に、毎年市内の学校が3校ずつ選ばれて開催されています。

- 自分の成長を実感し、学んだことを次の学びや生活場面で活かそうとする子どもが増えた!
- 友達の思いを感じ取りながら発言や発表を聞くことができる子どもが増え、他者との関わりを通して自分の学びを深めようとする姿が見られるようになった!
- 職員にも子どもにも「あったかしことば(お互いを励まし、ほめ合う言葉)」が浸透し、学びの基盤としての温かい関係を築くことができてきた!



ご協力いただきました保護者のみなさま、ありがとうございました!